

袋井あやぐも学園



西小だより

～ 夢を追い続ける子供の育成 ～

2022年 新たな目標に向かってスタート

3学期が始まり、子供たちの元気な挨拶や笑い声が学校に戻ってきました。新年を迎えるにあたって、紙で作った絵馬を昇降口に置いたところ、興味を持った子供たちが願い事や今年の目標を書いてくれました。

二重とびをがんばります

給食を残さず食べます

足が速くなれますように

書き取りをていねいに書きます



絵馬に書いた子供たちだけでなく、どの子も自分なりの目標や決意を胸に1年のスタートを切りました。職員一同で子供たちが目標を達成できるよう精一杯支えていきたいと思っています。保護者や地域の皆様も子供たちがどんな目標を立てたのか問いかけていただき、いっしょに応援をよろしくお願いします。

袋井西小学校 2022年 未来予想

3学期の始業式では、「この1年で袋井西小学校、そして西小っ子はこうなる！」という期待を込めた未来予想を子供たちに話しました。以下はその一部です。

2月

5年生 観音山宿泊体験
みんなで協力して学年の力を高め、西小のリーダーになるための準備ができたことを証明します

新入生が入学。1年生はやさしいお兄さん、お姉さんになります

4月

卒業式
6年生98名が、みんなにお祝いされて感謝と希望を胸に、夢に向かって力強く歩み出します

「聞く」ことを大切にして、友達や先生の話にじっと耳を傾ける子が増えます

たくさんの西小っ子が、いろいろな場面でみんなのため、だれかのために行動しています

3月

西小学校の明るい未来のために、本年もどうぞよろしくお願いいたします！